

El jefe de Cardiología del Clínico, nuevo decano de Medicina de la Universitat - Levante - 17/02/2018

El jefe de Cardiología del Clínico, nuevo decano de Medicina de la Universitat

► El catedrático Francisco Javier Chorro era el único aspirante a relevar a Federico Pallardo tras sus seis años en el decanato

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ Francisco Javier Chorro Gascó es el nuevo decano de la Facultat de Medicina i Odontologia de la Universitat de València (UV). Chorro, que era el único candidato, sustituye a Federico Pallardó que ha estado seis años al frente del decanato.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la UV y doctor en Medicina y Cirugía, Chorro es jefe del Servicio de Cardiología del Hospital Clínico de València, y catedrático del área de conocimiento de Medicina. También dirige el laboratorio de Electrofisiología Cardíaca Experimental del Clínico de Valencia y del grupo de trabajo en esta disciplina en el Consorcio Nacional Ciber en



Francisco Javier Chorro.

enfermedades cardiovasculares. Ha participado en 31 proyectos de investigación competitivos, en 15 de ellos como investigador principal. Se formó como investigador en la UV y en el Biomedisch Centrum de Maastricht (Holanda).